

Espacio Bloguerías centra debate sobre las tecnologías desde Cuba



Holguín, Cuba, 5 may (RHC) La promoción del empleo de las tecnologías como alternativa para la comunicación contemporánea descuellan entre las propuestas del espacio Bloguerías, durante el festival Romerías de Mayo, que este año sesiona de manera online.

El evento propiciará, además, la reflexión sobre el impacto y aporte de las nuevas aplicaciones digitales en la promoción y análisis de lo generado en el plano artístico y comunicológico en las actuales circunstancias de pandemia.

Precisamente, ante la situación ocasionada por el nuevo coronavirus SARS-Cov-2, las Romerías de Mayo, principal evento que organiza la Asociación Hermanos Saíz (AHS), "cambiaron" las calles y plazas habituales por las diversas plataformas virtuales, a fin, de mantener vivo el espíritu romero en momentos tan complejos.

Razón por la cual el ocho de mayo está prevista la transmisión online del panel "Las tecnologías salvan" a través del sitio conferencias.uic.cu/bloguerias, el canal de youtube de la AHS, entre otras alternativas, explicó Luis Ernesto Ruiz, fundador y coordinador de este evento.

Ruiz detalló que la señal de la octava edición de las Bloguerías de Mayo se originará desde el set de la Casa de Iberoamérica, en la ciudad de Holguín mediante una plataforma de videoconferencia instalada

en la Unión de Informáticos de Cuba y con facilidades de acceso para la conectividad nacional.

Seguidamente tendrá lugar un tuitazo que convoca a "un abrazo a los pueblos del mundo que sufren por la Covid-19 y en contra del bloqueo de los Estados Unidos a Cuba".

Desde el 2013 las Bloguerías atraen a investigadores, personas relacionadas con el universo digital, así como a especialistas de medios de comunicación y redes sociales.

Las Romerías tienen sus orígenes en una tradición religiosa devenida años después en un festival de juventudes artísticas, que rememora la peregrinación del fraile Antonio de Alegría hasta la cima del Cerro Bayado, popularmente conocido como Loma de la Cruz. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/221781-espacio-bloguerias-centra-debate-sobre-las-tecnologias-desde-cuba>



Radio Habana Cuba